
Conselho Municipal de Meio Ambiente - CONSEMAC

Câmara Setorial Permanente de Licenciamento e Fiscalização Ambiental

ATA DE REUNIÃO

REUNIÃO: 24a DATA:  21/09/2011

INÍCIO: 9:30h TÉRMINO: 11:45h

LOCAL: Sala do CONSEMAC (SMAC - Sala 1207)

COORDENADOR:
RELATOR:

1- PARTICIPANTES 

Presentes:

Nassim  Boukai  (CONSEMAC);  Elaine  Barbosa  (SMAC/CFA);  Reynaldo  André  G.  de 

Castro (Rio-Águas); Ana Paula P. dos Santos (SMU/CGPE/CLO).

Ausentes  Justificados: Roberto  Lira  de  Paula  (SINDUSCON-RIO);  Jocea  Machado
(SOBEMA); Pedro Couto (FIRJAN); Abilio Tozini (FAM-RIO)

Ausentes não Justificados:  Mauro Bornes (APEFERJ).

2- ASSUNTOS TRATADOS

1- A reunião  foi  iniciada apenas com a participação dos órgãos municipais  acima 

descritos.

2- Foram feitas considerações sobre a visita efetuada em 17/08/2011 na Companhia 

Siderúrgica do Atlântico (CSA) quanto às questões relacionadas à poluição do ar e 

resíduos sólidos.

3- Foi apresentado pelo Sr. Nassim a minuta do Parecer da Câmara Técnica da Bacia 

Drenante à Baía de Sepetiba do CONSEMAC, que recomenda à SMAC a adoção 

de procedimentos junto à siderúrgica CSA, e que será submetido à aprovação do 

Conselho na reunião de 18/10/2011. Elaine Barbosa representante da SMAC na 

CSPFLA  explicou  que  desconhece  se  houve  consulta  aos  setores  da  SMAC 

envolvidos  diretamente  com  a  cobrança  das  recomendações,  em  especial  as 

Coordenadorias de Licenciamento e Monitoramento Ambiental.  Nassim informou 

que a minuta do Parecer foi enviada à SMAC (Elaine Barbosa e Magda Valverde) 

para comentários, via e-mail de 20/09/2011.
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4- Discutida a ata  da reunião  de 20/07/2011,  foi  informado pela representante  da 

SMAC, Elaine Barbosa que, com relação ao item 5, a revisão da Resolução SMAC 

387 já vem sendo tratada e que foi solicitada a participação de um representante 

do SINDUSCON na discussão.

5- Com relação aos itens 2 e 6 da referida ata, ficou acordado que na próxima reunião 

da Câmara, dia 19/10/2011,  poderão ser discutidos os assuntos relacionados à 

elaboração de legislação sobre ocupações irregulares e as atribuições de cada 

órgão ou será feita a apresentação da RIOÁGUAS sobre a legislação de reuso e 

retardo de águas pluviais.

6- Considerando que constam faltas sucessivas e não justificadas de alguns membros 

da Câmara, o Sr. Nassim informou que a Coordenação da Câmara Técnica deverá 

enviar  a Secretaria  do CONSEMAC, via  correio  eletrônico,  solicitação para que 

sejam  disponibilizadas  as  vagas  dos  órgãos  participantes  que  não  vem 

comparecendo às reuniões (com duas faltas consecutivas, não justificadas). Assim, 

na reunião do CONSEMAC subsequente à solicitação estas vagas poderão ser 

preenchidas por outros setores interessados. Neste sentido, ficou acordado que, 

caso  haja  interesse  em  continuar  na  CSPFLA,  os  representantes   deverão 

comparecer à próxima reunião ou enviar substituto. Caso isto não ocorra, a vaga 

estará disponível na reunião do CONSEMAC agendada para dezembro/2011.

3- PRÓXIMA REUNIÃO DA CSPFLA

Data: 19 de outubro  de 2011, às 09h30min.
Local: Sala do CONSEMAC

Rio de Janeiro, 21 de setembro de 2011.

Elaine Barbosa (SMAC/CFA) responsável pela elaboração da ATA nesta reunião.

2


